
  

 

 

 

 Conseil établissement 
 

Le jeudi 12 octobre 2023 

18 h 30 

Au local de Marie-Ève et Marie-Hélène 
 
 
 

Présences :  COCHEZ SEULEMENT LES PERSONNES QUI SONT PRÉSENTES 
 

 Benoît Boutin    Catherine Métivier   Catheryne Roy 
 Isabelle Asselin   Joannie Lavoie    Marie-Ève Fortier 
 Marjelaine Mercier   Mélissa Poulin    Mélissa Siconnelli 

 Nadia Lavoie    Océanne Dostie    Raphaëlle Audet 

 Samuel Baril    Sylvain Côté    Vicky Couture 

 

1.01 Ouverture de la séance et vérification du quorum; 

M. Samuel Baril ouvre la séance. Il y a quorum. 

 

1.02 Lecture et adoption de l’ordre du jour; 

M. Samuel Baril fait la lecture de l’ordre du jour. 

C.E. 23-24 : 12-10 : 01 

Il est proposé par M. Benoît Boutin et appuyé par Mme Marie-Ève Fortier d’adopter l’ordre  
du jour. 

 

1.03 Dispense de lecture et adoption du compte-rendu de la séance du 15 juin 2023; 

C.E. 23-24 : 12-10 : 02 

Il est proposé par Mme Catherine Métivier et appuyé par Mme Marie-Ève Fortier d’adopter le 
compte rendu de la réunion du 15 juin 2023. 

 

Procès-verbal 



 

 

1.04 Suivi au compte-rendu de la rencontre du 15 juin 2023; 

Aucun suivi. 

 

1.05 Questions du public; 

Aucune question. 

 

1.06 Organisation du conseil d’établissement pour l’année scolaire; 

1.06.1 Fonctions et pouvoirs du conseil d’établissement; 

M. Baril présente les fonctions et pouvoirs du conseil d’établissement aux membres 
du conseil. 

1.06.2 Règles de fonctionnement du conseil d’établissement; 

M. Baril nous présente les règles de fonctionnement du conseil d’établissement. Il 
mentionne que l’ordre du jour et l’avis de convocation seront envoyés le vendredi 
précédent la rencontre du C.É. 

C.E. 23-24 : 12-10 : 03 

Il est proposé par M. Benoît Boutin et appuyé par Mme Marie-Ève Fortier d’adopter 
les règles de fonctionnement du conseil d’établissement. 

1.06.3 Nomination à la présidence du conseil d’établissement; 

Mme Mélissa Poulin est nommée à l’unanimité à la présidence du conseil 
d’établissement. 

C.E. 23-24 : 12-10 : 04 

Il est proposé par Mme Catherine Métivier et appuyé par Mme Raphaëlle Audet que 
Mme Mélissa Poulin soit nommée président du conseil d’établissement. 

1.06.4 Nomination au secrétariat du conseil d’établissement; 

C.E. 23-24 : 12-10 : 05 

Il est proposé par Mme Catherine Métivier et appuyé par Mme Joannie Lavoie que 
Mme Raphaëlle Audet soit nommée au secrétariat du conseil d’établissement. 

1.06.5 Proposition de représentants de la communauté; 

Stéphanie Duguay est intéressée à être membre de la communauté. 

Mahdi Boujelben est intéressé à être membre de la communauté. 

 



 

 

1.06.6 Horaire annuel des rencontres; 

M. Baril nous présente l’horaire des rencontres du CÉ pour 2023-2024. 

 

1.07 Budget du fonds 2; 

M. Baril nous présente les montants du budget du fond 2 : nous retrouvons 70 000$ dans le 
fond de la cour d’école et 2 500$ dans le fond du Tour des ponts. 

 

1.08 Approbation activités de la municipalité; 

M. Baril nous présente quelles seront les activités qui auront lieu au gymnase de l’école 
Provencher en soirée. Compte tenu d’un échange de service avec la municipalité pour 
l’utilisation de l’aréna pendant l’année scolaire, l’école ne chargera aucun frais pour la location 
des gymnases. Un surveillant est présent pour s’assurer du bon fonctionnement et de la 
fermeture adéquate de l’école. 

C.E. 23-24 : 12-10 : 06 

Il est proposé par Mme Marie-Ève Fortier et appuyé par Mme Mélissa Siconnelli d’approuver les 
activités de la municipalité. 
 

1.09 Approbation des activités et sorties prévues pour l’année; 

M. Baril nous présente les activités et les sorties prévues jusqu’à maintenant pour l’année. Le 
29 août, les élèves de 6e année étaient en sortie au Massif du Sud afin que les enseignants aient 
une journée de préparation supplémentaire pour bien les accueillir. 

De nouvelles sorties s’ajouteront en cours d’année et seront présentées au CÉ. Une demande 
d’approbation sera envoyée par courriel aux membres du CÉ au besoin si une nouvelle sortie se 
déroule avant la rencontre du CÉ. 

C.E. 23-24 : 12-10 : 07 

Il est proposé par Mme Mélissa Siconnelli et appuyé par Mme Joannie Lavoie d’approuver les 
activités et les sorties prévues pour l’année. 

 

1.10 Normes et modalités 2023-2024; 

M. Baril nous indique qu’il n’a pas encore l’information nécessaire à nous présenter comme 
le ministère n’a pas rendu publique le document d’information. Ce point sera reporté au  
prochain CÉ. 

 

 



 

 

1.11 Intervention de la représentante du service de garde; 

1.11.1 Clientèle 2023-2024; 

452 élèves utilisateurs, dont 188 qui fréquentent entre 3 à 5 jours et 248 élèves 
sporadiques. 

1.11.2 État de la situation; 

Beaucoup d’élèves fréquentent le service de garde. La situation n’est pas critique 
comme l’an dernier même si on recherche encore de la main d’œuvre pour soutenir 
les groupes puisque quelques-uns dépassent les ratios de 2 ou 3 élèves. 

1.11.3 Approbation des règles de régie interne; 

La modification des coûts de fréquentation du service de garde nous est présentée 
par Mme Isabelle Asselin. Au lieu de 8,95$ l’an dernier, 9,20$ sera demandé cette 
année et des frais de 15,75$ seront chargés lors des journées pédagogiques. Le 
remplacement de la clé d’accès est à 10$. 

C.E. 23-24 : 12-10 : 08 

Il est proposé par Mme Joannie Lavoie et appuyé par M. Benoît Boutin d’approuver 
les règles de régie interne. 

 

1.12 Représentante (s) au comité de parents; 

Les membres parents du CÉ participeront chacun leur tour aux rencontres des comités de 
parents. Mme Catherine Métivier sera inscrite comme représentante et transmettra 
l’information aux membres. 

 

1.13 Intervention de la représentante au comité de parents; 

Aucun suivi puisqu’il n’y a pas eu de réunion encore. 

 

1.14 Approbation de la campagne de financement des 6e années; 

Les 6e années feront affaire avec la fromagerie Allen pour leur campagne de financement cette 
année et il y aura un marché de Noël à l’école le 3 décembre prochain. 

C.E. 23-24 : 12-10 : 09 

Il est proposé par M. Benoît Boutin et appuyé par Mme Marie-Ève Fortier d’approuver la 
campagne de financement des 6e années. 

 

 



 

 

1.15 Approbation du plan de lutte contre l’intimidation; 

M. Baril nous présente le plan de lutte contre l’intimidation. Ce document a été élaboré en 
fonction des réponses reçues au questionnaire sur la sécurité et la violence dans les écoles. 
Deux objectifs de mesures de prévention contre l’intimidation et la violence ont été ciblés pour 
augmenter le taux de sécurité des élèves et favoriser le vivre ensemble. 

C.E. 23-24 : 12-10 : 10 

Il est proposé par Mme Mélissa Siconnelli et appuyé par M. Benoît Boutin d’approuver le plan 
de lutte contre l’intimidation. 

 
1.16 Varia; 

1.16.1 Cour d’école; 

Un comité est mis sur pied pour le réaménagement de la cour d’école. Le comité a 
rencontré un membre de l’URLS afin d’élaborer un plan d’aménagement. Ce plan sera 
soumis au ministère afin d’avoir accès à une subvention de 100 000$. 

1.16.2 Campagne de financement; 

Deux enseignants de l’école veulent organiser un tournoi de dek hockey le 10 mai 
prochain afin de récolter de l’argent pour la cour d’école. Des commanditaires ont 
été approchés, ainsi que des écoles du centre de services scolaire. Un prix 
d’inscription sera demandé aux équipes des autres écoles. L’argent amassé sera 
ajouté au fond de la cour d’école. Le tournoi aura lieu à Charny et l’équipe de dek 
hockey de l’école (activité parascolaire) y participera. Des élèves volontaires de 4e-5e 
et 6e année seront également approchés pour participer et pour aider au bon 
fonctionnement de l’activité. 

C.E. 23-24 : 12-10 : 11 

Il est proposé par Mme Mélissa Siconnelli et appuyé par Mme Joannie Lavoie 
d’approuver la campagne de financement. 

 

1.16.3 Photo scolaire; 

Marjelaine Mercier nous informe que l’école a reçu une offre d’une photographe de 
la région de Bellechasse qui est également enseignante à l’école Provencher pour les 
photos scolaires de 2024-2025. Les prix et l’offre de produits sont similaires aux 
autres compagnies. Les photos se dérouleraient sur une semaine au lieu d’une 
journée ce qui implique plus de logistique de la part des parents. Les membres du CÉ 
sont d’accord pour accepter l’offre. 

 

 



 

 

1.16.4 Dépense fond 2; 

Mme Nadia Lavoie, la mère de David Bouchard qui a quitté notre école pour le 
secondaire cette année, nous a fait un don de 150$. Ce don a été déposé dans le 
fond 2. Le souhait de cet élève était d’acheter de nouveaux ballons de soccer et  
de nouveaux ballons rebondissants. 

C.E. 23-24 : 12-10 : 12 

Il est proposé par Mme Mélissa Siconnelli et appuyé par Mme Mélissa Poulin 
d’approuver la dépense de 150$ du fond 2 pour l’achat de ballons. 

 

1.17 Levée de l’assemblée; 

C.E. 23-24 : 12-10 : 13 

Il est proposé par M. Benoît Boutin et appuyé par Mme Raphaëlle Audet de lever la séance. 
Il est 20h. 

 

 

 

_______________________     ______________________ 
Mélissa Poulin, présidente     Samuel Baril, directeur 


